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Н ебы валою  на Красноленинском своде м л  ш  
рождений результата д о ж г л а  бригада ироходчи- 
нов недр, воагдавляеиая мастером из Полтавского 
У В Р  В 7 н .  Вейгулом. В апреле этот коллектив 
пробурил Ш Ш  петров горных пород. Но оказа
л о с ь ,ч т о  ^лвого. высокого результата для рекорда 
и ед о стю яи р : 8071 метр дал коллектив В. М. Во
робьева ю " К У Б ? 4  Но в  целом лучш е работает 
П олтавское’У Б Р .кото р о е  b конце мая выполнит

половину годового плана.
Наш фотокорреспондент В. В зн о со в  побывал 

недавно на кусте 322, где работает бригада 
П. И. Бенгула и сфотографировал вахту из этой 
бригады в составе (на снимке слеза направо): пом
бур А. В. Матиченко, мастер В. И. Бенгул, лабо
рантка О. Н. Лоза, бурильщик П. С. Бардак, пом
бур И Г. Кикоть, электрик А. С. Галнчий

С. СЕРГЕЕВ.

Впереди -  путина
С хороший, Мхелом завершили сезон подледного ло

ва прсныслоМ Ц Гориоречевского рыбоучастка; только 
за период* с L jittapB  no I мая ими добыто 162 тонны 
«живого cspefllp** «ыесто запланированных 135. Сейчас 
бригад» В, Ф .ЕЦ тоВ» качала подготовку к путиие.

Этот воля**#!» добился Лучших показателей в сорев
нования ВриМ ЭД Й вв* и вышел далеко вперед.

О т н е р е е т к п гм  авлмы х вешней водой лугах рыба, 
п выедут «оро|Ц)й лов звенья горнореченцев.
К концу полугода» вередопвки сумеют добыть еще не 
один десятая га&в сверхплановой рыбы.

# ‘ , С. ЕГОРОВ.

На участке Южном
На сто процентов выполнило план четырех 

месяцев по отсыпке кустовых оснований Красноле
нинское управление механизированных работ JMo 1 • 
Но благодаря ударной работе бригад иа^Яйрезозке 
грунта создан солидный задел. Одни и з лучших — 
.хозрасчетный коллектив Ц. Л. р&;.В$ботая
>п. Ю жном участке, .Ъй <вь!пстнм лро-
центов, перевезя свер* плана 2^- *1 к |Ш Ш ^ 0 3 мет' 
ров грунта. Хорошие', показатели » ^ |® w « f S b ix  
бригад В. Е. ф реш ера и  В. А .' С н и 
маясь попутно редолдо>ч дорог, другалга работам», 
управление в целом вьШолняст пока план ттб Ш воз-
кс гр у н та  н а  1 2 2 ,4  процента.

С. С ЕРЫ Й .

Реформа управления 
районом: «за» и «против»

З Н А К О М Ы Е
Л О З У Н Г И

Разве это перестройка'.' 
Не проводя сельских 
сходов, сессий сельских 
Советов, сразу поставили 
вопрос на сессии райсо
вета. И как поставили: 
или разбросать район, 
или передать Нягани, 
ликвидировав .райиспол
ком. Значит, опять кто- 
то реш ает судьбу людей 
по-старинке, сверху. Не 
так пас учит партия, 
н}жно начинать снизу.

Районы  в округе сло
жились исторически по 
р..кам  Октябрьский — 
по Оби. И жители знали, 
что и летом, и зимой в 
райцентр можно попасть 
за одни день. Л  вот до 
Нягани — 'с  пересадками 
и мученьями.

Я с молодых лет ж и
ву в наш ей округе. Из 
Х анш -М анеийска ушел 
па фронт, сюда же вер
нулся после армии, р а 
ботал в округе. И меня 
настораживаем эта реор 
ганизация. В памяти еще 
живы прежние реоргани
зации: партийные —сель
ские и промышленные об
комы, парткомы в р ай 
онах; государственные — 
образование совнархозов, 
укрупнение сельхозпред
приятий до неслыханных 
риэлтеров, проекты агро 
городов.

Все эти  м ер о п р и яти я

проводились под лозунга
ми улучшения руковод
ства, сокращения штатов, 
снижения затрат, повы 
шения производительно 
сти труда. Л  что из это; о 
вышло? Объединили об
комы, создали райкомы, 
расформировали совнар
хозы, раскроили сельхоз
предприятия, По вот сно
ва добрались до ' районоя, 
и под теми же лозунга
ми.

Ни для кого не секрет: 
если в Октябрьском и : 
будет райисполкома, то 
не будет и аэропорта. 12 
Тюмень летать можно бу 
дет только через Нягань, 
Но станет и районного 
медицинского обслужива
ния, не будет ремстрой* 
участка, . да и многого 
другого.

Сокращение нужно 
проводить там. где это 
не отразится на трудя
щихся. А если делается 
в ущерб населению, то 
его недовольство не пере
кроет' никакое сокращ е
ние. Нам, пенсионерам, 
не все равно, а ведь есть 
еще и молодежь. Позднее 
она нас же будет ругать 
за  такую перестройку.

А. СМ АГИН.
Член КПСС
с 1952 года.

в  обт0Ш :„  треста 
« П риурвя е Щ р ? * '*  г а з  
строй», гдй.-адиу* работ
ники двух  Мрои+ельных 
управлеШ1й, 73, 74. 
светло и  уютко С веж ая 
зелень к о ш и -ты х  расте
ний украш ает библиоте
ку красный . уголок.
ком нату отдыха. В кори
дорах и при входе в об
щ ежитие поетелены ков
рики В ейду чисто И 
это н е .п етом у , что здесь 

« д д а и  гостей, чувствует- 
'  Ся: ч и сто м  а  общежитии 

_  пред*!**' постоянных 
забот.

К  н ^вМ евш и к у  часу 
л а № *  «обрелась в 
мо* для 

/ л ш  с  кандидатом в

го и окружного Советов 
приняли решение реко
мендовать сессии город
ского Совета избрать на 
должность первого зам е
стителя В П. Табакова, 
если вы  окажете ему 
честь — отдадите на вы-

в 1954 году в М агнито
горске, там ж е закончил 
металлургический инсти
тут. Как уже говорилось, 
начал с должности .ма
стера, затем стал техно
логом,,. старшим инжене
ром. руководителем груп
пы Магнитогорского ком-

нрп окружкоме. КПСС.
Выступил управляю 

щин трестом «П риурал
нефтегазстрой» Г. И. 
Всигловский:

— Нам повезло в том. 
что Владимир Петрович 
сведущ в вопросах строи-

НАВСТРЕЧУ  ВЫ БО РА М  В ГО РОДСКОЙ СОВЕТ

Каждому — утроить усилия

кендня*Я®т*»етарь ис-

K W T  Comi
, — 15 'Ш > состбятся 

выборы '*■ городской Со
вет та  *апкему язбира 
т е » » « ^ ''- * н р у г у  №  08- 
Испы*»». т>редлагьет из- 
' — '• -  'Тгтатои В П.

ну? Пере- 
Щ&ЩШК,.-- работу ̂„р ед.

__ (лкома
Us. С ж «р. BKfo ro-

Ш ого я о и и н ж р , вар- 
кв ад и о м ы  городски

борах за него свои голо
са.

Владимир Петрович 
хорошо знает проблемы 
нашего города, так  как 
курирует г. Нягань Как 
-л ен  окружкома „к н с с  
!6W6raeT нам в решении 

'ряда проблем, Знаю  его 
как человека очень скром
н о  г о, инициативного, 
который не б о и т с я  
в а я т ь  ответственность
на себя.

Н, И. Ребро сказала о 
том. что Владимир Пет
рович всегда внимателен
к рабочему человеку, хо
рошо знает его нужды, 
так как начинал трудить
ся мастером на стройке.

В. П. Табаков родился

плексного отдела Ч еля
бинского ПромстронНИИ- 
ироекта.

С 1982 года работал в 
Ханты-М ансийске прора
бом строительного управ
ления треста «Тюмень- 
геолстроя». Затем инст
руктором промышленно 
транспортного отдела 
Ханты-Мансийского горко
ма партии, инструктором 
отдела строительства ок
ружкома КПСС.

В 1986 году был ут
верж ден заведующим от
дела строительства и ар
хитектуры Ханты-Маи-
СНЙСКОГО окружного Сове
та народных депутатов. 
Член КПСС с 1980 года, 
член партийной комиссии

тельства. И, думается, не
плохо иметь именно та
кого депутата.

Прошедш ая недавно 
сессия показала, что в 
строительстве требуется 
коренная перестройка. 
Ведь мы строим на века. 
И то,- что делаем плохо, 
отраж ается на настрое 
нин людей.

Г, И. Вснгловский 
подробно остановился на 
том. что тресту предсто
ит улучш ать качество р а 
бот. а для этого необхо
димо, чтобы каждый на 
сго^м рабочем месте стал 
хозяином, экономил вре
мя, строительный мате
риал. Все это окупится 
втройне. В новых усло

виях хозяйствования кол
лектив способен накапли
вать средства для строи
тельства жилья и для 
благоустройства города. 
Все это зависит от уси
лий каждого. Тормозит 
движение вперед н пси
хология временщика, ко
торой ^болеют» еше мно- 
1 ие пяганьцы С этим яв 
лением следует вести ре
шительную борьбу. Впе
реди у строителей — 
очень много дел.

Комендант общежития
В. В. ’ М атвеева обрати
лась и кандидату н депу
таты с просьбой позабо
титься в будущем г. том. 
чтобы в общежитии, где 
теперь живут строители, 
был установлен телефон, 
в котором нуждаются 
жильцы.

Поступил наказ, каса
ющийся горячего е о д о  
снабжения, а такж^ при
обретения для общежи
тия музыкальной аппара
туры, спортивного инвен
таря. Выло сказано и о 
том. ' что администрация 
треста должна уделять 
больше внимания быту 
рабочих.

В. В. Матвеева о г име
ни рабочих заверила, что 
выборы пройдут органи
зованно.

Выступил В. П. Таба
ков:

—  Сегодня я , житель 
Ханты-Мансийска. Но 
проблемы Нягани мпо 
знакомы, конечно же. 
только самые нрупные и 
принципиальные. Должен 
сказать, что Нягань — 
город своеобразный, Он 
отличается от тех. вме
сте с которыми родился 
и развивается: Когалыма, 
Радужного, Лангепаса. 
Нягань опережает эти 
города темпами строи
тельства. Ее, отличает то 
внимание, которое уделя
ется здесь социальной 
сфере- Город развивает 
ея как многоотраслевой, 
в этом — гарантия трудо
устройства его жителей.

Владимир Петрович по
благодарил всех за то до
брое, что было сказано в 
его адрес и заверял изби
рателей. что выполнят5* 
их наказы.

Кандидат в депутаты
городского Совета В. П. 
Табаков пожелал строи
телям успехов в их не
легком, но таком необхо
димом людям TPVUP 

М. ГОСТЮХИНА.


